

# Incrementa Moody's la calificación de México

ELIZABETH ALBARRÁN

El alza en la calificación soberana de México por parte de Moody's refrenda la confianza sobre las perspectivas de la economía mexicana, aseguró el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso.

Destacó que la medida también refleja el respaldo internacional a la conducción de las finanzas públicas y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales.

Moody's elevó la calificación de bonos del Gobierno de México de "Baa1" a "A3", debido a las "buenas expectativas" que guardan con las reformas estructurales, por lo que se convirtió en el segundo país, después de Chile, en recibir una calificación crediticia de categoría "A" que significa grado medio superior.

"La aprobación de un paquete integral de reformas aumenta significativamente la probabilidad de que el Gobierno de México logrará una mejora material de las perspectivas económicas y fiscales en el mediano y largo plazo", afirmó la agencia.